

CRECE EL OPTIMISMO EN LA MINERÍA PERO PREOCUPAN OBSTÁCULOS ESTRUCTURALES

Foto: Vantaz Group-Cesco



La séptima edición del Índice “Señales de la Minería”, elaborado por Vantaz Group y el Centro de Estudios del Cobre y la Minería (Cesco), confirmó por segundo año consecutivo un giro sostenido hacia el optimismo en la industria minera chilena. No obstante, el estudio también constata que las principales barreras estructurales se mantienen: la permisología y los conflictos socioambientales vuelven a liderar el ranking de “cuellos de botella”, siendo los mayores desafíos para destrabar nuevos proyectos.

Uno de los hallazgos más significativos es el aumento en el índice global de percepción económica respecto del año anterior. Por primera vez desde 2021, las expectativas de la situación económica superaron el umbral de los 50 puntos, reflejando una renovada confianza en la recuperación del país.